

14.12.2022 Unser Jahresabschluss

Seite: 1

Uwe Höllger schreibt dazu:

„Wir beenden besinnlich und stimmungsvoll das Jahr 2022 14.12.2022 Erstens kommt es anders und zweitens als man denkt. So war es diesmal auch mit unserer Jahresabschlussfeier, die eigentlich immer ein Höhepunkt unseres Vereinslebens war. Aber dieses Jahr merkt man, dass Corona und Flut doch Spuren hinterlassen haben, die noch heute nachwirken. So entschloss sich der Vorstand für eine organisatorisch weniger aufwändige Variante. So trafen wir uns, etwas mehr als 20 Sänger, zu einer gemütlichen Runde im Sängerheim. Dort waren schon durch fleißige Hände Plätzchenschalen und Kaffee auf den Ti-



schen verteilt. Und unser Friedel hatte doch – so ein Zufall – Leberkäse und Brötchen bereits im Backofen. Nicht zuletzt stand das Thekenteam mit Wolfgang, Johannes und Manuel bereit. Für den Rest des Chores hieß es dann nur noch: Ran an die Leckereien. Keine Angst, die Sänger brauchten hierzu keine zweite Aufforderung. Und so folgte ein geselliger Nachmittag, bei dem unser Sänger Wolfgang Erbeling uns mit einem Ständchen von „Mer kummen us dem Morjenland“ überraschte. Zudem nutzte unser Erster Vorsitzender Heinz-Rudi die Gelegenheit, noch die eine oder andere Neuigkeit zu verkünden und unserer Hüttenwirtin Ine und dem Chorleiter Hans-Albert sowie seinem Vize, dem Gerhard Augustin, ein Präsent für ihre fleißige und weit über das Übliche hinausgehende Arbeit für den Verein zu übergeben. Nicht zuletzt war es an Klaus Ista, eine besondere Tradition am Leben zu erhalten. Und er stand dazu und verteilte die lang ersehnte Weihnachtsschokolade. Letztendlich gab unser Chorleiter einen kurzen Rück- und Ausblick für den Chorgesang, den er intensiv weiterentwickeln möchte. Mit dem Wissen zwischen den



Ohren schmeckte es im Mund offensichtlich noch besser, denn es blieb kaum was übrig. Aber es blieb was haften: Im neuen Jahr geht es mit vollem Dampf weiter. Hans-Albert und der Vorstand haben schon einen Plan. ..“

